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REQUERIMENTO N.° 129/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual é o valor mensal repassado a ASAMAS e a 

existência de datas e prazos para estes repasses. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que o ASAMAS é uma Organização Social que tem sua 

funcionalidade devido ao contrato de gestão com a municipalidade.                    

Desta maneira é de grande importância sabermos qual o valor 

repassado ao nosso hospital e como está sendo feito estes repasses.  

E, se é através dele que são honrados compromissos com 

fornecedores e funcionários, o atraso da municipalidade acarretaria sérios problemas a 

esta organização que faz tanto pelo nosso município. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 08 de junho de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

                                                


